

POLÍTICA DE INOCUIDAD ALIMENTARIA

Ofrecemos Servicios de Alimentación en Establecimientos Educativos, Casinos, Comedores de empresas y Hospitales.

Comunicamos a nuestros clientes y otras partes interesadas las características de los alimentos entregados y estimulamos su consumo cuidando la salud y buscando que sean ricos y variados.

Utilizamos materias primas alimenticias cumpliendo estándares de calidad e inocuidad alimentaria.

Nos comunicamos con nuestros proveedores y subcontratistas para mejorar la calidad e inocuidad de las materias primas y como consecuencia, de nuestro Servicio de Alimentación.

Nos comprometemos a cumplir las leyes y reglamentaciones de las Autoridades Competentes y a garantizar un servicio consistente con las políticas y requisitos mutuamente acordados con nuestros clientes.

Trabajamos con nuestros empleados para desarrollar su potencial y así mejorar los procesos, generar responsabilidad y asegurar la inocuidad de los alimentos.

1º de marzo de 2018
